

Frauenfeld, 11.02.2025

Medienmitteilung der FDP.Die Liberalen Frauenfeld

FDP Frauenfeld dankt Fabrizio Hugentobler für sein grosses Engagement als Stadtrat

Die FDP Frauenfeld nimmt den Rücktritt von Stadtrat Fabrizio Hugentobler per Ende Mai 2025 mit Bedauern zur Kenntnis. Seine Amtszeit war geprägt von grossem Einsatz, Weitsicht und einer starken Verbundenheit mit der Stadt Frauenfeld. Die FDP Frauenfeld dankt Fabrizio Hugentobler herzlich für sein langjähriges Engagement und seine Verdienste für unsere Stadt.

Seit seinem Amtsantritt als Stadtrat, im Juni 2019, hat sich Fabrizio Hugentobler mit viel Herzblut und Fachkompetenz für die Entwicklung von Frauenfeld eingesetzt. Mit dem Neubau des Hallenbades und dem Ausbau des Fernwärmenetzes, der PV-Strategie, der Überarbeitung der Reglemente über die Rechtsstellung und Aufgaben der Werkbetriebe respektive Thurplus und der der Entwicklung der Sportanlagen Kleine Allmend konnte er nachhaltige Impulse setzen. Seine vorausschauende Politik und seine lösungsorientierte Art haben dazu beigetragen, dass Frauenfeld sich positiv weiterentwickeln konnte und wichtige Projekte erfolgreich umgesetzt wurden.

Mit seinem Engagement für eine liberale Politik geniesst Fabrizio Hugentobler über die Parteigrenzen hinweg grosses Ansehen. Seinen Einsatz für einen modernen und zukunftsorientierten Kanton wird er im Grossen Rat des Kantons Thurgau weiterführen.

Die FDP Frauenfeld spricht Fabrizio Hugentobler ihren grossen Dank für seinen Einsatz für unsere Stadt aus. Er hat mit seiner Arbeit nicht nur politisch, sondern auch menschlich Spuren hinterlassen. Wir bedauern seinen Rücktritt, respektieren jedoch seinen Entscheid und wünschen ihm für seine berufliche und persönliche Zukunft alles Gute sowie weiterhin viel Erfolg und beste Gesundheit.

Reto Brunschweiler, Präsident FDP Frauenfeld